

Hier muss ich mich aber
sehr konzentrieren ...

Aber: Lachen ist erlaubt! ☺

Die Rhabarber-Barbara

In einem kleinen Dorf wohnte einst ein Mädchen mit dem Namen Barbara.

Barbara war in der ganzen Gegend für Ihren ausgezeichneten Rhabarberkuchen bekannt.

Weil jeder so gerne Barbaras Rhabarberkuchen aß nannte man sie Rhabarberbarbara.

Rhabarberbarbara merkte bald, dass sie mit ihrem Rhabarberkuchen Geld verdienen könnte. Daher eröffnete sie eine Bar: Die Rhabarberbarbarabar.

Natürlich gab es in der Rhabarberbarbarabar bald Stammkunden. Die bekanntesten unter Ihnen, drei Barbaren, kamen so oft in die Rhabarberbarbarabar um von Rhabarberbarbaras Rhabarberkuchen zu essen, dass man sie kurz die Rhabarberbarbarabarbaren nannte.

Die Rhabarberbarbarabarbaren hatten wunderschöne dichte Bärte.
Wenn die Rhabarberbarbarabarbaren ihren
Rhabarberbarbarabarbarenbart pflegten gingen sie zum Barbier.

Der einzige Barbier der einen Rhabarberbarbarabarbarenbart bearbeiten konnte wollte das natürlich betonen und nannte sich Rhabarberbarbarabarbarenbartbarbier.

Nach dem stutzen des Rhabarberbarbarabarbarenbarts geht der Rhabarberbarbarabarbarenbartbarbier meist mit den Rhabarberbarbarabarbaren in die Rhabarberbarbarabar um mit den Rhabarberbarbarabarbaren von Rhabarberbarbaras herrlichem Rhabarberkuchen zu essen.

(Quelle unbekannt)

Zungenbrecher

Find ich klasse...

In Ulm, um Ulm, und um Ulm herum
wachsen viele Ulmen.



Fischers Fritz fischt frische Fische -
frische Fische fischt Fischers Fritz.



Violett steht ihr recht nett.
Recht nett steht ihr violett.



Hinter Hermann Hansens Haus
hängen hundert Hemden raus.
Hundert Hemden hängen raus
hinter Hermann Hansens Haus.



Klitzekleine Kinder können keinen Kirschkern knacken.



Der Metzger wetzt das Metzgermesser
mit des Metzgers Wetzstein -
mit des Metzgers Wetzstein
wetzt der Metzger sein Metzgermesser.



Wenn Fliegen hinter Fliegen fliegen, fliegen Fliegen hinter Fliegen her.



Es war einmal ein Mann,
der hatte drei Söhne.
Der eine hieß Schack,
der andre hieß Schackschawwerack,
der dritte hieß
Schackschawwerackschackommini.
Nun war da auch eine Frau,
die hatte drei Töchter.
Die eine hieß Sipp,
die andre hieß Sippsiwwelipp,
die dritte hieß Sippsiwwelippsippelimmini.
Und Schack nahm sie Sipp,
und Schackschawwerack nahm Sippsiwwelipp,
und Schackschawwerackschackommini
nahm Sippsiwwelippsippelimmini zur Frau.



Rege Redner reden rege Reden bei Regen. Rege Redner bei Regen
reden rege Reden. Bei Regen reden rege Redner rege Reden.

